
KÜNSTLERINFO

The Band On The Edge Of Forever

The Band On The Edge Of Forever – ein ewig langer Name, der so gar nicht ins Popgeschäft passen will. Dennoch machen TBOTEOF Popmusik mit eingängigen, meist melancholischen Melodien und verträumten Texten.

Für Sänger Volker Neumann ist die Musik eine willkommene Abwechslung zum Beruf. Weit weg von der Inneren Medizin, die seinen beruflichen Alltag als praktizierender Internist prägt, widmet er sich als Songwriter und Sänger seinen inneren Gefühlen und Gedanken.

Kein Wunder, dass GIM-Chef Nosie Katzmann schon früh auf die Band aufmerksam wurde, und die Jungs unter Vertrag genommen hat. Bei der Produktion ihres Debütalbums „The Band On The Edge Of Forever“ half ihnen außerdem Produzent Tobias Siebert, der bereits mit angesagten Bands wie Slut, Tomte, Kettcar und klez.E zusammengearbeitet hat.

“Wunderbare Melodien. Tolles Songwriting. Trifft ins Herz. Kann man nicht anders sagen.”
(Markus Kavka, MTV)

Presse-Kontakt:

GIM Records

Benjamin Metz

Mail: benjamin.metz@gimrecords.de

Mobil: +49 (0)178-476 25 02

Links:

www.thebandontheedgeofforever.com

www.myspace.com/thebandontheedgeofforever

www.gimrecords.de